



玉川通信

学校だより NO. 5
令和5年9月1日
昭島市立玉川小学校
校長 小川 広樹

2学期の目標設定を

昭島市立玉川小学校
校長 小川 広樹

41日間の長い夏休みには御家族で充実した日々を過ごせたことと存じます。

夏休みにはどんな体験ができたでしょうか。海や山、キャンプやバーベキューなどの自然体験、博物館や美術館の見学で学ぶ文化体験、普段は取り組むことができないような運動体験、祖父母や親戚との交流など、一つ一つの経験や知識、記憶が人生を豊かにし、将来に役立つものとなります。今一度振り返り、成長を実感してみましょう。

今日から2学期が始まります。頭の中を学校モードに切り替え、毎日の学習や生活を実りあるものにしていきましょう。1学期末に担任から手渡した通知表には振り返りとともに課題も示されていました。課題を克服し、より良い将来へとつなぐために、2学期の目標をたてます。目標を具体的に決めることができたなら、達成するためにどのような行動をしていくのか考えます。「継続は力なり」といいます。毎日少しずつ積み重ねる。好きなこと、得意なことであればどんどん取り組むことができます。しかし、苦手なことを克服するためには、我慢をしたり、努力をしたりしなくてはなりません。

2学期は12月までの4か月間もあります。運動会や学芸会といった大きな学校行事があります。12月末の成長した姿を想定し、努力を積み重ねていきます。これまでの体験や経験から得た知識を生かし、これからの将来につなぐ成長のために、計画的に進めていきます。勉強も運動も、一朝一夕には身に付かないものです。継続することで力を付けていきましょう。御家庭でもお子さんと話題にし、2学期の目標設定と毎日の積み重ねを考えてみてください。

新型コロナウイルスは法令上の位置付けが5類に引き下げとなり4カ月ほどたちますが、第9波ともいわれる状況が続いています。感染症対策は継続して学校教育を進めてまいりますので御理解と御協力をお願いします。

9月の生活目標

「健康で安全な生活をしよう」
「気持ちの良い挨拶をしよう」
「美しい姿勢を身に付けよう」
「正しい言葉遣いをしよう」

<学級での取組>

- ・学校の生活時程に早く慣れる。
- ・気持ちの良い挨拶をする。
- ・場や相手に応じた言葉遣いをする。
- ・五つの姿勢を身に付ける。



重点生活目標

1学期は「一日の始まりは挨拶から」というように、清々しく挨拶ができる子供の育成に取り組みました。2学期は更に、「相手の目を見て挨拶をする」など、相手意識をもって挨拶できる子の育成に努めてまいります。2学期の重点目標は、「美しい姿勢を身に付けよう」です。姿勢を整えることは体の健康にもつながります。

- 1 美しく立つ
- 2 きちんと座る
- 3 しっかり歩く
- 4 正しく鉛筆を持つ
- 5 奇麗に食べる

この五つを具体的な目標とし、全校児童が身に付けられるよう、各学級で指導していきます。御家庭でも、ぜひ、この目標を意識して生活できるよう御協力お願いいたします。

夏休み明けから、通常の学校生活のリズムに戻せるよう生活習慣を整える手だてとして、2学期からは、朝のすっきりカード（グッドモーニング60分）をお子様のタブレットに記入できるようにしました。期間は、土日を含めて、9月2日から9月8日までです。自分の振り返りと保護者の方からのコメントも記入してください。各御家庭で相談していただき、自分でめあてを立てて取り組めるよう声掛けをよろしくお願いいたします。

9月16日（土）学校公開のお知らせ

9月16日（土）に学校公開を行います。公開は、2時間目（9時20分開始）～4時間目（11時50分終了）とし、参観の人数制限は設けず、時間ごとの割り振りも行いません。また、オンライン配信は行いません。

詳細は別に配布する手紙を御確認ください。



令和5年度年間行事予定（変更）のお知らせ

4月に配布した、「令和5年度年間行事予定」から変更のある予定をお知らせします。

- 9月 8日（金）6年生社会科見学
- 9月25日（月）全学年5時間授業
- 10月21日（土）運動会【4時間授業】
- 10月26日（木）1年生生活科生活
- 11月14日（火）3年生社会科見学
- 11月30日（木）研究授業
- 【4年2組のみ5時間授業、他4時間授業】
- 12月 8日（金）5年生社会科見学

※今後も、変更がありましたら、学校だより等でお知らせいたします。

職員についてのお知らせ

昨年度より休職していた_____教諭が9月より復職します。算数少人数担当として3～6年生の算数を受けもちます。

また、算数少人数の_____講師は御退職されました。

1年生 学年紹介

4月の入学式から5ヶ月がたちました。学校生活にもすっかり慣れ、元気に学習や遊びに取り組んでいます。

国語科「おおきなかぶ」の学習では、動きを取り入れて音読発表会をしました。グループで協力してそれぞれの役の動きや台詞を考え、楽しみながら学習を進めました。図工科「つちとなかよし」の学習では、砂場で穴を掘ったり積んだりするなど手や体全体の感覚を働かせ、作ることの楽しさを全身で味わっていました。タブレットにも触れる機会を増やし、少しずつ活用できるようになっています。



水泳学習

今年度の水泳学習は猛暑や天候不良に見舞われて、順延することも多々ありましたが全学年、7月20日（木）をもちまして無事終了しました。

検定では、練習の成果を発揮しようと諦めずに取り組む姿が見られました。級が上がった子も、そうではなかった子も、昨年に比べてどんなところができるようになったのかを振り返り、来年度の水泳学習に自信をもって前向きに臨んでほしいです。

保護者の皆様には、お忙しい時間に、水泳道具の準備やカードの記入また着衣泳の準備など、多くの御協力をいただきましてありがとうございました。



6月27日 6年生着衣泳

お知らせ

2学期より平日の電話の自動応答メッセージに切り替わる時刻が以下のとおり変更になります。

自動応答メッセージによる対応時刻 午後6時00分～翌朝、午前7時30分まで

学校携帯電話についても、上記時間の御連絡は御遠慮ください。自動応答メッセージ対応時間に、児童の生命に関わるような重大な事件・事故等が発生した場合は、昭島市役所（電話042-544-5111）に御連絡ください。市役所から担当課を通じて学校管理職に連絡します。